

Reise nach Nordkorea



Im Mai 2012 ist der Kaarster Patrick Schappert mit einer 9köpfigen europäischen Reisegruppe als Tourist nach Nordkorea eingereist. Dokumentiert hat er die Reise mit Fotoapparat und Videokamera, was nicht immer ganz ungefährlich war. Trotz umfangreicher Kontrollen bei der Ausreise konnte er mehr als 5 Stunden Videomaterial

und mehr als 600 Fotos von seiner Reise mitbringen.

Am Sonntag 19. Oktober ab 11 Uhr wird Patrick Schappert seinen Multivisionsvortrag: „Reise nach Nordkorea“ live im Filmzentrum Oelde vorstellen. Der Eintritt kostet 7 Euro. Reservierungen unter Tel. 02522-60200 werden empfohlen.

